

FRUGES

Santé et travail : RES met l'accent sur la sécurité de ses salariés



Cette année l'association Relais Emploi Solidarité (RES) a décidé de porter un effort tout particulier sur la sécurité.

En effet comme l'a expliqué son président Gérard Pecqueur, l'association intermédiaire est très attachée à la sécurité et à la santé de ses salariés. Elle emploie plus de 250 personnes par an dont 9 salariés à temps plein. Son rayon d'action s'étend dans de nombreux domaines avec des prestations tout aussi variées comme des travaux d'aménagements extérieur ou intérieur et également dans le

domaine agricole, du service en salle, dans les espaces verts, etc, et ce tant auprès des particuliers que des entreprises ou artisans. La loi de finances permet une réduction d'impôts de 50% des prestations payées, limitées à 12 000 euros. Cette année donc RES a décidé de faire une campagne de prévention "santé - travail", car quel que soit le poste occupé, un certain nombre de règles de sécurité doit être respecté pour éviter l'accident. Dans un premier temps Marjorie Leroy a été chargée d'animer des séances de sensibilisation au

port d'équipements individuels comme les chaussures, les lunettes, gants, casques, etc. En partenariat avec l'Union régionale de l'insertion par l'activité économique (URIAE), un livret illustré a été remis à chaque salarié. Il reprend les différentes situations de travail et les risques inhérents, accompagnés des recommandations.

Jeudi soir, Gérard Pecqueur a remis aux premières personnes formées un premier lot de chaussures de sécurité.